

 Fecha: 30-06-2025
 Pág.: 10
 Tiraje:
 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 448,1
 Lectoría:
 15.600

 Supl.: El Líder
 VPE: \$409.593
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Jara duplica en votos a Tohá y es la candidata presidencial del oficialismo

## Jara duplica en votos a Tohá y es la candidata presidencial del oficialismo

La ahora candidata de la centro-izquierda dijo que "vengo a ofrecer mi corazón (...) no vengo a vender promesas vacías". Por su parte, el Presidente Boric admitió que "lo que viene ahora no es fácil, pero Jeannette sabe de batallas difíciles".

Matías Gatica Lindsay

on un 60,17% de los votos estando el 199,81% de las mesas escrutadas, la abanderada del Partido Comunista y Acción Humanista, leannette Jara, fue electa ayer como la candidata presidencial del oficialismo. La exministra del Trabajo dobló en votos a la postulante del Socialismo Democrático, Carolina Tohá, que obtuvo un 28,07%. Más atrás quedaron Gonzalo Winter del FA, con un 9,02%, y Jaime Mulet, del FRVS, con un 2,74%.

Con menos de un 10% de las mesas escrutadas, las tendencias ya mostraban una ventaja holgada para Jara, quien esperó los resultados de los comicios en su comando ubicado en avenida Cumming, en Santiago.

Ya confirmado su triunfoy previo a su discurso, Jara escribió en su cuenta de X que "hoy comienza un nuevo camino que recorreremos juntas y juntos, con la convicción de construir un Chile más justo y democrático. Frente a la amenaza de la extrema derecha, respondemos con unidad, diálogo y esperanza. ¡Gracias a todas y todos los que



JARA HABLÓ ACOMPAÑADA DEL RESTO DE LOS CANDIDATOS Y BAJO LOS GRITOS DE "UNIDAD".

confiaron! Ahora a seguir trabajando".

Luego, y acompañada de los precandidatos Wintery Tohá, que acudieron a su comando, Jara dijo ante los aplausos y euforia de sus adherentes que "hoy vengo a ofrecer mi corazón" y le dio las gracias a la expresidenta Michelle Bachelet y al Presidente Gabriel Boric.

Jara dijo además que "no vengo a vender promesas vacías ni soluciones facilistas, no vengo con milagros, pero sí con la garantía de que trabajaremos incansablemente por nuestro país. El pueblo de Chile nos exige honestidad y responsabilidad", y puso como focos de su campaña la ciencia y la tecnología y la salud na coasión y ante el grito de sus adherentes, comenzó a gritar: "¡Unidad!".

Jara destacó que la centro izquierda sí realizó unas primarias. "Pudimos hacer una primaria, no como otros, no para que se elija el candidato bajo cuatro paredes", aseguró y pidió que en noviembre "no sólo voten por mi, voten por nuestros diputados y senadores". "¡Viva Chile!", gritó al final de su alocución.

El presidente del PC, Lautaro Carmona, dijo en X que "los resultados en las urnas son claros, @jeannette\_jara es elegida por una mayoría contundente como la candidata de la izquierda, progresismoy centro izquierda ¡felicitaciones! Es histórico, ¡la derecha será derrotada!".

## ABANDERADOS VENCIDOS

Al reconocer su derrota, Carolina Tohá dijo en su comando que "para nosotros son unos resultados tristes, decepcionantes, no es lo que esperábamos. He llamado hace pocos minutos atrás a Jeannette Jara, la he felicitado por su resultado". 3,36%
Nulos y
blancos
(47717VOTOS)

2,74%
Jaime Mulet
(37645 VOTOS)

9,02%
Gonzalo Winter
(123729 VOTOS)

**RESULTADO PRIMARIA** 

Por su parte, Winter afirnó que Jara "contará con todo el apoyo del Frente Amplio en el rol que a su candidatura le parezca el mejor"; y destacó la unidad que se logró para estas primarias. "(Hay) una coalición unida", dijo.

En tanto, el candidato Mulet esperó los resultados en Copiapó y debido a problemas con su vuelo al cierre de esta edición no se había referido a su derrota electoral.

El Presidente Gabriel Boric también tuvo palabras para el triunfo de su exministra y publicó en su cuen-

ta de X: "Saludo y abrazo a Jeannette Jara por el tremendo respaldo obtenido hoy. Pasa de inmediato a encabezar las fuerzas del progresismo hacia el futuro, que con claridad la ha elegido como líder. Lo que viene no va a ser fácil, pero Jeannette sabe de batallas difíciles. Ahora todos juntos a trabajar por la unidad, con cariño y amplitud para convocar a la mayoría de nuestros compatriotas a seguir construyendo un país más justo, seguro y feliz".

Boric también envió un saludo a los candidatos que fueron derrotados.